SECTEUR FINANCIER

Frieden fait de la promo en Chine

Le ministre luxembourgeois du Trésor, Luc Frieden, effectuera, la semaine prochaine, une mission de promotion de cinq jours du secteur financier luxembourgeois en Chine.

Afin de mieux faire connaître les différentes activités de la place financière, Luc Frieden interviendra au cours de séminaires à Pékin, à Shanghai et à Hong Kong. Pour cette visite, la première organisée par l'agence de développement pour la place financière LuxembourgforFinance, Luc Frieden sera accompagné par une cinquantaine de représentants du monde économique et financier luxembourgeois. À Pékin, le ministre aura des entretiens politiques avec le ministre chinois des Finances, Xie Xuren, et rencontrera les principaux responsables des autorités de contrôle du secteur financier chinois.